



RHEINLAND-PFALZ



VERBAND WOHNIGENTUM

## Mayener Siedler on Tour

Am 23.08.2025 startete unser zweiter Busausflug – Ziel war die Kölner Flora. Der Botanische Garten mit seinen mehr als 10.000 heimischen und exotischen Pflanzenarten begeisterte alle Teilnehmenden. Zwischen prächtigen Gewächshäusern, uralten Bäumen und farbenfrohen Blüten fanden sich zahlreiche Anregungen für den heimischen Garten.



Die Mayener Siedler verbrachten einen gelungenen Tag in Köln.

Nach einer entspannten Pause auf der Sonnenterrasse gingen unsere Siedlerinnen, Siedler und Gäste unterschiedliche Wege: Einige erkundeten den Kölner Zoo oder fuhren mit der Bimmelbahn Richtung Altstadt und Dom. Andere zog es über die Hohen-

zollernbrücke in den Rheinpark – inklusive Seilbahnfahrt mit spektakulärem Blick über den Rhein.

Am Abend trafen sich alle zufrieden und voller Eindrücke am Bus wieder. Das Fazit

war eindeutig: ein gelungener Ausflug, der die Gemeinschaft stärkte und Lust auf mehr machte. Schon jetzt steht fest: Beim nächsten Mal sind wir wieder dabei!

## Traditionelles Tischtennisturnier

Am ersten Maiwochenende lud die Gemeinschaft Lahnstein zum traditionellen Tischtennisturnier auf den Allerheiligenberg ein.

Während auf den Platten spannende Ballwechsel um jeden Punkt tobten, war für das leibliche Wohl bestens gesorgt: Mittags stärkten sich alle mit Würstchen und frischen Salaten, am Nachmittag lockte eine bunte Kuchentafel. Nach packenden Spielen durfte sich schließlich Johannes Sauerbrei über den Sieg und den Wanderpokal freuen.



Johannes Sauerbrei ist der glückliche Sieger des Tischtennisturniers.

## Jubiläum und Sommerfest

Im August gab es in Lahnstein gleich doppelten Grund zum Feiern: Max und Hilde Mitscherling beginnen ihren 60. Hochzeitstag. Seit den Anfängen der Siedlung eng verbunden, wurde das Ehepaar mit herzlichen Reden, Gesang und einem fröhlichen Umtrunk geehrt.



Wir gratulieren Max und Hilde Mitscherling zur diamantenen Hochzeit!

Kurz darauf folgte das traditionelle Sommerfest. Kaffee und Kuchen, Besuch aus der Nachbarsiedlung, ein Abstecher des Oberbürgermeisters sowie Spiele, Musik und Leckeres vom Grill machten den Tag zu einem stimmungsvollen Erlebnis für Jung und Alt.

## Alles Gute zum 100. Geburtstag!

Große Freude in der Siedlergemeinschaft Idar: Am 10.09. feierte Frau Ilse Dreher ihren 100. Geburtstag.



Ilse Dreher

Die rüstige Jubilarin blickt auf ein bewegtes Leben zurück – mit einer ganz besonderen Anekdote: 1955 wohnten die Eltern von Bruce Willis bei ihr zur Miete und der spätere Hollywoodstar erblickte dort das Licht der Welt.

Ein Jahrhundert Leben – und ein filmreifer Geburtstag.